

Nuestro proyecto consiste en la creación de una aplicación móvil designada al cuidado mental de los usuarios. La aplicación, llamada *PipipiCare*, pretende formar una ayuda personalizada y una red social para mostrarse mutuamente apoyo.

En la aplicación, se crearía una mascota personalizada a la que habría que cuidar, a modo de juego y de mera forma de entretenimiento. Habrían constantes actualizaciones de artículos con consejos para mantener una buena salud mental, recordatorios de actividades cotidianas (que la astenia puede hacer un calvario realizar), además de propuestas de diferentes actividades lúdicas con fines terapéuticos. Habría también un apartado social para crear una red de apoyo mutua y también otro apartado dedicado a tratar con crisis y situaciones de emergencia (que contactará con los servicios pertinentes).